

Le 11 Septembre 2022

A La Gloire du Grand Architecte de l'Univers

Ordre des Francs-maçons de Stricte Observance

(Fondé en 1751 – Restauré en 1995 – Rectifié et Légitimé en 2009.) Rituels approuvés au Convent de Dresde le 17/03/1774.

Ordre Illustre de la Stricte Observance Templière (Ayant autorité sur toutes les Provinces de l'Ordre.

Grande Loge Ecossaise de Stricte Observance (Régissant les Loges des Trois Premiers Degrés).

Mes Chers Frères, Mes Chères Sœurs,

Il y a trois cents ans, naissait à Manua (Haute-Lusace), le fondateur de Notre Ordre, Charles de HUND, le 11 Septembre 1722. Héritier d'une illustre famille, le baron seigneur libre Carl Gotthelf von HUND und Alten-Grotkau, était un riche propriétaire, possédant de nombreux fiefs. Célibataire, il sacrifia tous ses biens au profit de sa mission, à savoir, faire perdurer l'Ordre du Temple Ecossais, au moins entre l'Elbe et l'Oder, après la défaite de Culloden, le 16 Avril 1746.

La première Loge et le premier Chapitre de la Stricte Observance se tenaient dès 1751, dans le donjon octogonal de son château d'Undwurde à Kittlitz (Allemagne). Il consacra sa vie au développement du rite de Stricte Observance auquel nous devons tant. Ce Très Illustre, Très Noble, Généreux et Aimé Seigneur, reçu de son vivant les plus hautes charges, Conseiller d'Etat de sa Majesté Impératrice, Conseiller privé du Tsar de Russie, et surtout 'Chevalier de l'Epée 'dans notre Ordre.

Il trépassa pieusement le 8 novembre 1776 à Meinigen, à l'âge de cinquante quatre ans, après avoir visité la Loge 'Charlotte aux Trois œillets' de cette ville.

Il était important d'évoquer l'anniversaire de ce grand Maçon, afin de nous montrer encore plus digne de ce rite de Stricte Observance que nous représentons

T.R.F. J-M AUZANNEAU-FOUQUET

P.G.M.G. / Régent du Rite